

## ¿VOTO ÚTIL O VOTO CONSECUENTE?

Edgardo Araya Sibaja

Las últimas encuestas nos muestran un crecimiento desorbitante del conservadurismo y la derecha dura en la intención de voto. Ante este panorama, no podemos entrar en pánico. Como partido de izquierda, democrático y ecologista, nos compete mantenernos fieles a nuestros compromisos y convicciones. No vamos a buscar un "mal menor" donde refugiarnos.

Las fuerzas progresistas, las personas trabajadoras, los jóvenes, las mujeres, la clase media de este país sigue inmersa en la desmotivación. No puede ser que el miedo sea la fuerza que mueva el voto; desde el comienzo del proceso electoral la ciudadanía busca al menos malo, la desesperanza y la desidia se adueña-

ron del clima social. Y de nuevo, llamado al voto útil apoyado por encuestas. Hace cuatro años esa fue el arma de los mismos de siempre para desmotivarnos. Luego llegaron al poder quienes prometían ser un "cambio". Hoy ya sabemos que eso no se dio e; ¿aun así pretenden utilizar la misma estrategia otra vez?

En el Frente Amplio el voto útil es el voto consecuente, el de la honestidad, el de un partido no manchado por la corrupción, el que demuestra que hay personas comprometidas con los ideales de la justicia social, de los derechos para todas, absolutamente todas las personas y que sueñan y luchan por un país donde nadie se quede atrás.

Útil es votar por el partido que desde hace

12 años ha defendido los intereses del pueblo: con medicinas más baratas, alquileres regulados y reducciones en las tarifas de bus. Ese fue el partido que defendió a Costa Rica y a su gente estos 4 años. No vamos a premiar con el voto a un partido que traicionó compromisos ambientales, un partido manchado de corrupción y que hoy apoya una reforma constitucional que puede dejar a este país a la deriva. Ese es el partido que nos gobierna y que quiere llamar a un voto útil.

Hace 4 años nos ilusionamos, nos esperanzamos en que otra Costa Rica era posible, una Costa Rica más justa, nos propusieron un cambio frente a la ilusión, hoy les propongo que lo hagamos.

SEÑORES CANDIDATOS:  
EL TEMA DE HOY ES BRAVO...  
¿QUE OPINAN SOBRE LA  
DIVERSIDAD SEXUAL?  
¿ESTÁN DE ACUERDO O NO SOBRE  
EL MATRIMONIO HOMOSEXUAL?

¿USTÉ?

"BUENO...  
YO NO ESTOY NI A FAVOR  
NI EN CONTRA, SINO  
TODO LO CONTRARIO."\*

Extra Mincho

HUMOR DE MINCHO

minchocarica@hotmail.com

\* RESPUESTA TÍPICA DE LOS POLÍTICOS